

Ce titre « Incompatibilité rédhibitoire » veille à souligner, cet espèce de vice de forme en nous, qui ne nous permet pas d'être en accord avec la réalité générale de ce monde ; mais surtout cette même réalité est l'expression absolue de ce qui est, on ne peut passer au-dessus d'elle, pour tenter d'instaurer une autre réalité à la sienne, soit parce que vous venez d'ailleurs, des extra-terrestres conçus par définition autrement, avant d'imposer ici-bas des critères à leurs goûts, auraient pour obstacles de devoir s'adapter, et cette nécessité rajouterait méthodiquement un second défi au premier, soit parce que comme nous cette terre vous a constitué, que vous lui devez la vie et que vous ne pouvez toucher à ces conditions qui vous ont permis sans vous mettre en proportion en péril ; à ce sujet, nous n'avons de cesse d'en faire la démonstration.

Dans les deux cas, soit vous rebroussez chemin, soit vous consentez à l'égard de cette réalité qui a décidé de vous, une parfaite allégeance, qui en rebutera certains, pour être à leur sensibilité synonyme de soumission ; paradoxe cocasse, si vous vous refusez à être soumis, rendez-vous justement à ce qui vous ordonne, pour se faire de votre plein gré.

Cette réalité qui coordonne ce monde est une sorte d'évidence grandeur nature, qui forcément, s'il vous prend de lui tenir tête, parviendra à votre détriment à avoir le dernier mot.

En ce qui nous concerne cette incompatibilité rédhibitoire, prioritairement se remarque, par cette faculté nous conditionnant à croire, cette particularité est d'ailleurs des plus étrange, décortiquée comme il se doit, elle traduit une certaine capacité à pouvoir ne pas tenir compte de ce qui nous concerne en premier lieu. Décrit autrement, elle ressemble à cette décision prise par certains, consistant à évoluer les yeux fermés ; ainsi croire, au nom de ce qui en résulte, ressemble à une forme de cécité.

Il est quand même bizarre, d'être de ces espèces qui s'efforcent de boudier ce qui est, tout en sachant qu'ils ne disposent pas des moyens pour une telle impasse.

Au début de cet article je précisais ce à quoi devait s'attendre des extra-terrestres, il n'est pas simple de faire plier un contexte de la taille d'une planète, à vos convenances, sans cesse ce qui détermine cet endroit-là, tentera de revenir à ce qu'il a été initialement.

Nous sommes un peu de ceux-là, mais dans notre cas notre sort est tragique, nous ne détenons pas en mémoire, la trace d'un autre monde que celui que nous occupons pour l'heure, à moins que ces souvenirs que nous paraissions ne pas détenir, soient juste oubliés et se rappellent à nous, en usant pour se faire de nos ambitions ; malgré tout ce temps passé sur terre, ces réminiscences lointaines transitent par nos intentions, afin que nous soyons en quelque sorte rattrapés par nos origines, se distinguant justement et avant tout par une incompatibilité chronique rédhibitoire.